



Erril Laugier

www.erril.laugier.free.fr

Erril Laugier est né en 1952 en région parisienne et a passé son enfance et sa jeunesse à Choisy-le-Roi et à Thiais. Ses balades de prédilection avaient déjà pour destination les forêts, celles de Lardy et de Fontainebleau (Île-de-France). Un coup de foudre pour les Monts d'Arrée (Finistère) où il décide d'abandonner une carrière prometteuse à Air France (Orly).

Direction la Bretagne en 1978, pays de l'extrême-Ouest : pour sa vie paisible, sa campagne sereine, et surtout pour l'incroyable diversité des paysages et des ciels, des lumières et des couleurs, son passé de légendes et son ouverture sur l'imaginaire. En 1979, il fait sa première exposition à Morlaix (Finistère). En 2003, il est nommé Maître-Pastelliste.

